



まんばら まんばりこ れぽーと

湖北ボーイズ 横川 凱 投手 アメリカ遠征へ

野茂英雄(元米大リーグ投手)総監督率いる中学生の野球チーム「2015ジュニアオールジャパン」に横川凱さん(大東中3年)が選ばれ、8月19日から5泊7日の米国遠征をしました。

横川さんは大東中の軟式野球部で部員のサポートをする傍ら、中学硬式野球チーム「湖北ボーイズ」に所属。ジュニアオールジャパンは、硬式野球をプレーする全国各地の中学生から16人が選抜され、横川さんは関西ブロック代表の1人としてメンバーに入りました。

ロサンゼルスでの遠征では、米国アカデミーチームとの親善試合が行われ、横川さんは187センチの長身を生かした速球と変化球を武器に2試合計7回を投げ、チームの勝利に貢献しました。

横川さんは「今まで支えてくれた多くの人に感謝し、恩返しができるよう、今後も活躍していきたい」と話してくれました。



▲アーバンユースアカデミーとの親善試合で快投する横川さん

現場は地域だ!地域まちづくりフォーラム (8月27日)

「地域に寄り添う」をテーマに「地域まちづくりフォーラム」がルッチプラザで開催され、地域のまちづくり団体を対象とした「地域創造支援事業」と自治会を対象とした「地域担当職員制度」の成果報告会が併せて行われました。これは、双方の事業の理解を深めて新たな取組のきっかけをつくり、地域をより良くしていくことを目的としています。

地域創造支援事業を活用した4団体からは、取組を進める中で課題をいかに乗り越えたかなど、失敗事例の紹介に重点をおいた発表がありました。また、地域担当職員制度を活用した2つの自治会からも成果報告が行われ、まちづくりを進める上での新たな気付きや学びを得られる時間となりました。



米原市総合防災訓練 (9月6日)

米原駅東口周辺を主会場に、米原市総合防災訓練を行いました。今回の訓練は、県の総合防災訓練と併せて実施。

柳ヶ瀬・関ヶ原断層帯を震源とする震度7の地震が発生し、建物の倒壊や火災、水道・電気などインフラの破損、大雨で河川が氾濫し、死傷者が多数発生したという想定で行われました。

倒壊した家屋から負傷者を救出する訓練や避難者に炊き出しを提供する給配食訓練、市の備蓄物資等を避難所へ搬送する物資搬送訓練、帰宅困難者を一時避難所へ誘導する避難誘導訓練など、関係機関や地域のみなさんの連携のもとさまざまな訓練が実施されました。この日は各自治会でも避難訓練が展開され、市内全体で防災意識を高めた1日となりました。

